

Ein stolzer Blick zurück und viel Lob für die Helfer

Neujahrsempfang des Tennisclubs Meerholz: Vorsitzender Bernd Winter würdigt großen Einsatz der Ehrenamtlichen im Verein

Gelnhausen-Meerholz (mya). Auf seinem Neujahrsempfang hat der Tennisclub Meerholz mit Stolz auf ein außergewöhnliches Festjahr mit vielen Höhepunkten zurückgeblickt. Außerdem gab der Vorsitzende Bernd Winter die Pläne für den Winter bekannt.

Das Clubhaus war festlich geschmückt. Auf den Tischen lag die Vereinschronik aus. Die Mitglieder unterhielten sich angeregt, und die Bewirtung schenkte nach, damit jedes Glas voll blieb. „Die Tennisanlage befindet sich jetzt im ‚Winterschlaf‘“, berichtete der Vorsitzende. Die Hallenwinterrunde halte die Mitglieder dennoch fit. Außerdem habe man ja zwei Allwetterplätze. Einige Jugendliche hätten sogar bei null Grad auf dem Tennisplatz ge-

standen und zusammen gespielt. Ein großes Lob ging an die Nachwuchsspieler und an ihre Trainer Ute Jost und Ralf Schneider. „Die jungen Spieler haben hochklassig gespielt“, sagte Winter, „und wir sind froh, sie auch im Verein halten zu können.“

Die Vortragsreihe des TC Meerholz hält auch die nächsten Monate einige spannende Themen bereit. Am 27. Februar um 19 Uhr berichtet Vadim Eidmiller über seine Erlebnisse auf einem Segelschiff, untermauert mit Bildern. „Per fluctus ad astra“, das heißt „Durch die Wellen zu den Sternen“. Diese Überschrift allein verspricht schon einen tollen Bericht über seine Naturerlebnisse.

Erik Grütznerns Vortrag verbindet Tennis mit Psychologie. Der Vorsitzende Winter betonte dabei, dass die mentale Stärke beim Tennis

enorm wichtig sei – nicht nur ein guter Körper und schnelle Beine. Mentale Trainingsstrategien beim Tennissport stehen bei einem Vortrag am 26. März um 19 Uhr auf dem Programm.

Winter bedankte sich bei allen Ehrenamtlichen und Helfern für ihr Engagement. Er erklärte, wie wichtig die Wertschätzung für ihre Arbeit sei. Ein großes Lob ging beim Neujahrsempfang an Ulla Hüls-Gromer mit ihrem Team „Clubhaus“: Erika Brandt, Monika Krakowiak, Andrea Berres-Lüft und Tonio Ickstadt. Der Vorsitzende überreichte Hüls-Gromer einen Blumenstrauß. Mit ihrem Team kümmert sie sich um alles, was das Clubhaus betrifft: um die Dekoration, die Bewirtung und eben um die Feste, die dort stattfinden. „Die Gemeinschaft ist das Schönste!“, erklärte Hüls-Gromer. Wenn

sie sieht, dass die Leute länger auf der Terrasse verweilen, fröhlich sind und sich wohl fühlen, sei sie froh und dankbar darüber. Ein größeres Kompliment gebe es nicht.

Der Vorsitzende stellte auch den Newsletter des Vereins vor, um den sich Volker Gromer kümmert. Außerdem ist der TC Meerholz in den sozialen Medien vertreten. Winter verwies auch auf die nächste Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen des Vorstandes am 23. Februar. Bis auf den Schriftführer würden sich alle Mitglieder des Vorstands erneut zur Verfügung stellen.

An das ereignisreiche Jubiläumsjahr 2023 anlässlich des 50-jährigen Bestehens mit einem fast viertägigen Fest für Jung und Alt dachten viele Mitglieder beim Empfang gerne zurück. „Es war eine Riesensause, und alles, was wir gemacht ha-



Der Vorsitzende Bernd Winter überreichte Ulla Hüls-Gromer einen Blumenstrauß.

FOTO: ARDALAN

ben, war ein Volltreffer“, sagte Winter und brachte es damit auf den Punkt.